
ESTADO DE RONDôNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂNIARÂ MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATl. N'. 009/2013, da Quinta Sessão Ordinária da Oitava Legislatura da Câmara
Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: João Braz Filho,
Vice Presidente: Jose Antonio de Souza.
1" Secretário: Ailton Ferreira.
2o Secretário: Sargento Rubi.

As l9 h 37 min. do dia dezoito do mês de março do ano de dois mil e treze (13/03/2013).

Reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito a Rua Padre Adolfo

n" 2590, Centro Cultural, sito a Rua Tiradentes, sem numero. Local provisório, em virtude da

reforma da Câmara Municipal. Deu-se inicio a Primeira Sessão Ordinária da Oitava Legislatura,

sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João Braz Filho. Atendendo ao pedido

do Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio

Venâncio da Silva Novais fez a Oração de abertura dos trabalhos. Ato contínuo, o Presidente

solicitou o Primeiro Secretário que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. Presentes

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Ailton Ferreira, Alfredo de Almeida Genelhu neto,

Gilmar de Moura, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Jose Antonio de Souza, Maria Custodio

Venâncio, Ronaldo Pereira Oliveira e Sargento Rubi. Havendo quorum regimenÍal, Presidente

declarou em nome de Deus aberta a presente Sessão. Ato contínuo Excelentíssimo Senhor

Presidente Vereador João Filho Braz Filho, submeteu a deliberação, discussão e votação as Atas

n' 006/2013 e 008/2013 sendo ambas aprovadas por maioria de votos. O Presidente solicita ao

Primeiro Secretário. que faça a leitura dos tópicos dos Projetos, o Secretário da Mesa procedeu à

leitura da Ordem do Dia, onde constava a seguinte pauta: Leitura do Projeto de Resoluçâo

001/2013 de autoria do Poder Legislativo-Mesa Diretora. Leitura do Projeto de Lei 003/2013 de

autoria do Poder Legislativo-Vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi. Leitura do Projeto de Lei

01712013 de autoria do Poder Executivo Municipal; Leitura do Requerimento Conjunto 00212013

de autoria do Excelentíssimo Senhor Vereador Zezinho do Estrela de Rondônia com apoio dos

Excelentíssimos vereadores sargento Rubi e Gilmar Moura; Leitura do Requerimento conjunto

004/2013 de autoria dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Rubi Ferreira da Costa, João Braz

Filho, José Antonio de Souza, Ailton Ferreira, Gilmar de Moura Ferreira, Maria Custodio,

Ronaldo Pereira, Alfredo de Almeida Genelhu e Jorge Antonio Ribeiro Barbosa. Leitura do

Requerimento 003/2013 de autoria da Excelentíssima Senhora Vereadora Todinha; Leitura do

Requerimento 004/20f3 de autoria da Excelentíssima Senhora Vereadora Todinha; Leitura do

Requerimento Conjunto 003/20f3 de autoria dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Rubi

Ferreira da costa, João Braz Filho, José Antonio de Souza, Ailton Ferreira, Gilmar de Moura
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Ferreira, Maria custodio, Ronaldo Pereira, Alfredo de Almeida Genelhu e Jorge Antonio Ribeiro;

Leitura do Requerimento 003/2013 de autoria do Excelentíssimo Senhor vereador Jorge do

IDARON; Leitura do Projeto de Lei 005/2013 de autoria de todos Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura; Leitura do Projeto de Lei 004/2013 de autoria de todos Excelentíssimo

Senhor Vereador Gilmar Moura; Na oportunidade, o Presidente concede o uso da palavra por oito

minutos, com direito de ser apafteado Excelentíssimo Senhor Vereador Ronaldo pereira. Após

cumprimentar a todos, pede ao senhor Presidente que chame o ex-vereador professor olegário

para que ele possa fazer pafte da Mesa. Continuando, fala dos trabalhos que vem realizando, para

beneficiar a comunidade da zona rural, pleiteando recursos juntamente com o Vereador Alfredo do

Hospital. Disse da sua indignação, por ter visto uma desumanidade, uma ambulância que

transportava paciente com urgência para Porto velho. Relata que, próximo ao paciente que estava

deitado havia um galão de combustível, 'gasolina' que estava evaporando e eslava um cheiro

forte, fazendo com que esse paciente se sentisse ainda pior. pediu então ao vereador Jorge em

juntamente com o vereador Sargento Rubi, para que seja feito uma Indicação a Excelentíssima

Prefeita, para que situações como essa não venham acontecer mais vezes. Aproveitando a

Indicação para relatar a situação da ambulância, pois a mesma encontra-se com muitos defeitos,

sem boas condições de uso. Finaliza e agradece a todos. Faz o uso da Tribuna, Excelentíssimo

Senhor vereador Alfredo do Hospital, por oito minutos, com direito de ser aparteado. Após

cumprimentar a todos, explanou sobre o trabalho que a comissão de saúde e Educação vem

realizando no município, e a aquisição de equipamentos de laboratório, e também de alimentos,

mas esses inteÍesses ainda estão no papel, mas serão cobrados e solucionados para a melhoria

desses setores. Fala do requerimento que reivindica a restauração de alguns buracos na BR 429,

esses buracos lem causado acidentes e é uma grande preocupação que eles sejam rapidamente

restaurados. Finaliza e agradece a todos. Com o uso da tribuna, Excelentíssimo Vereador Ailton
Ferreira, por oito minutos, após cumprimentar a todos, em seguida fala da conversação junto ao

secretario de saúde em Porto velho, onde pleiteava aquisição de uma ambulância para esse

município ate junho desse ano. outro assunto é, disse ter visto em uma matéria, onde tinha a

seguinte frase 'vereadores de Presidente Médici tomaram vergonha na cara e votaram contra o

projeto do Nepotismo', em seguida ligou para o diretor da câmara, para que fosse feito alguma

coisa, pois através do site, é possível saber quem postou essa matéria, também disse que essa

atitude nas redes sociais é uma falta de respeito, e vem tentando desmoralizar o poder Legislativo.

comenta sobre o desemprego em Presidente Médici, e faz um apelo ao vereadores que possam se

reunir com o dono da empresa que abrirá futuramente que é o curtume, para que ele não venha

trazer mão de obra de outras cidades mas sim da nossa própria cidade de Presidente Médici. pede
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o apoio dos senhores Vereadores para também atender ao apelo das pessoas que moram na área

rural, na 5u Linha é um exemplo, onde as estradas estão ruins, e muitos munícipes encontram-se

ilhados por causa das constantes chuvas, sendo assim pede para que seja feito um requerimento

que viabilize recursos para a recuperação dessas estradas. Finaliza e agradece a todos. Presidente

concede o uso da tribuna ao Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi, por oito minutos,

cumprimenta a todos da mesa e os presentes. Fala sobre realizaçáo de reunião para discussão da

taxa do lixo, em seguida fala sobre o plano de saneamento de resíduos, que é um pro.ieto futuro.

Fala também das necessidades de recuperação de estradas e pontes no município de presidente

Médici, buscando e pleiteando recursos para esses fins. Também das associações dos bairros, e

organização de todas essas as associações, e com isso adquirir facilidade para sentar e discutir

temas para realizar melhorias dentro deles. São cinco as associações existentes no município.

Vereador elogia o trabalho dos Vereadores, e ao Excelentíssimo Senhor Presidente João Braz

Filho, que vem realizando um ótimo trabalho, e possa continuar fazendo sempre um excelente

trabalho em nosso município. Terminando os pronunciamentos, o Presidente devolve a presidência

ao Excelentíssimo Senhor vereador João Braz Filho, em seguida o nresmo solicita o primeiro

Secretário que faça a Leitura dos Projetos para deliberação e os pareceres da CoIrrissão. Projeto de

Lei 01712013 de autoria do Poder Executivo Municipal. Excelentíssimo Senhor Presidente

Vereador João Braz Filho passa a presidência ao vice-presidente José Antonio de Souza para dar

continuidade aos trabalhos. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente em

exercício submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua primeira votação. projeto de

Lei 003/2013 de autoria do Poder Legislativo - vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi. Aparte

do vereador Ailton, na oportunidade o vereador pede para que seja feito sessões itinerárias,

atendendo pedido da comunidade, que tem interesse em conhecer como é o trabalho dos da

câmara Municipal. o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente em exercício

submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua primeira votação. projeto de Resolução

001/2013 de autoria do Poder Legislativo-Mesa Diretora. Aparte do vereador João Braz Filho, que

ressalta a importância da mudança da sessão para dia de sexta-feira, o motivo que, ao viajar para a

capital do Estado no domingo, os vereadores faltariam na sessão de segunda-feira, pois nào

chegariam a tempo. o Presidente pede para que o projeto seja votado individualmente, e que seja

feita a chamada dos Excelentíssimos vereadores. Em seguida o vereador Gilmar Moura pede um

aparte, e pede para que o projeto seja retirado para melhor analise da matéria. A pedido do

vereador Ailton Ferreira pede ao Presidente que suspenda a sessão por três minutos, atendendo ao

pedido do vereador, o Presidente em exercício, suspende a sessão. Na seqüência o presidente em

exercício volta à presidência ao titular, Presidente João Braz Filho, na ocasião o presidente
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submeteu á discussão e votação. O Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por

maioria de votos em sua primeira votação. Na oportunidade o vereador Sargento Rubi, pede ao

Senhor Presidente permissão para apresentar uma emenda supressiva no texto da justificativa, o

Presidente coloca em discussão o pedido do vereador Rubi, em votação, declara aprovado por

maioria de votos dos vereadores presentes. O Presidente submeteu o projeto á discussão e votação.

o Presidente submeteu á votação nominal, declara aprovado por maioria de votos dos senhores

vereadores. A pedido do vereador Sargento Rubi, o Presidente coloca em discussão e votação a

prorrogação da sessão por mais uma hora, em razão de que o tempo limite já se extinguiu. O

Presidente em declara aprovado por maioria de votos, o pedido de prorrogação. Em seguida

também coloca em discussão e votação nominal o pedido de intertice para a segunda votação do

Projeto de Resolução 001/20f3 de autoria do Poder Legislativo-Mesa Diretora. O Presidente

submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua segunda votação. Aparte do vereador

Sargento Rubi, pedindo que a próxima sessão seja realizada já na sexta-feira dia vinte e dois de

março. o Presidente submeteu á discussão e votação. o Presidente submeteu á votação, declara

aprovado por maioria de votos à mudança da sessão para a próxima sexta-feira dia vinte e dois. Na

oportunidade, o vereador Ronaldo Pereira apresenta um requerimento á mesa diretora para que

seja realizada uma sessão itinerante no Distrito do Estrela de Rondônia. O Presidente submeteu á

discussão e votação. o Presidente submeteu á votação nominal, declara aprovado por maioria de

votos em sua primeira votação. Em seguida também coloca em discussão e votação nominal o

pedido de intertice para a segunda votação Projeto de Lei 017 t2013 de autoria do Poder Executivo.

o Presidente submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua segunda votaçâo.

Requerimento 00412013 de autoria da Excelentíssima Senhora Vereadora Todinha. O presidente

coloca o requerimento em discussão e votação. Aparte vereador Rubi Ferreira da costa, após

algumas discussões, a vereadora retirou o requerimento para melhor análise. A matéria foi

retirado com a pedido da autora Vereadora Maria Custódio. Requerimento 003/2013 de autoria do

Excelentíssimo Senhor vereador Jorge do IDARoN; o presidente submeteu á discussão e

votação. o Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua

primeira votação. Requerimento Conjunto 003/2013 de autoria dos Excelentíssimos Senhores

vereadores Rubi Ferreira da costa, João Braz Filho, José Antonio de Souza, Ailton Ferreira,

Gilmar de Moura Ferreira, Maria custodio, Ronaldo pereira, Alfredo de Almeida Genelhu e Jorge

Antonio Ribeiro; o Presidente submeteu á discussão e votação. o presidente em exercicio

submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua primeira votação. Requerimento

003/2013 de autoria da Excelentíssima Senhora vereadora Todinha; o presidente submeteu á

discussão e votação. o Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por maioria de votos
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em sua primeira votação. Requerimento Conjunto 00412013 de autoria dos Excelentíssimos

Senhores vereadores Rubi Fereira da costa, João Braz Filho, José Antonio de Souza, Ailton

Ferreira, Gilmar de Moura Ferreira, Maria Custodio, Ronaldo pereira, Atfredo de Almeida

Genelhu e Jorge Antonio Ribeiro Barbosa. o Presidente submeteu á discussão e votação. o
Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua primeira

votação. Requerimento conjunto 00212013 de autoria do Excelentíssimo Senhor vereador

zezinho do Estrela de Rondônia com apoio dos Excelentíssimos vereadores sargento Rubi e

Gilmar Moura; o Presidente submeteu á discussão e votação. ApaÍe vereador Zezinho do Estrela,

pede para faça uma alteração, tenho em vista que a secretária faltou, acrescentar ao texto, quintos

metros, na Avenida Tancredo Neves, Distrito do Estrela de Rondônia, aproveitando essa mudança,

o vereador pediu para que fosse alterado também na rua que liga a comunidade Santíssima

Trindade, a iluminação nesse trecho em Presidente Médici. O Presidente submeteu á discussão e

votação, também o pedido de alteração. o Presidente em exercício submeteu, declara aprovado

por maioria de votos em sua primeira votação. Na oportunidade o Vereador sargento Rubi fez um

Requerimento verbal 003/2013, requer na forma regimental, apoiado pelos incisos quarenta e

cinco, artigo décimo, bem como o artigo sétimo, oitavo, nono e décimo da Lei Orgânica

Municipal, ao Presidente e nobres vereadores dessa casa de Leis a elevação da vila Bandeira

Branca á Distrito e que após a aprovação deste seja oficializado a Excelentíssima Senhora Prefeita.

Justificativ4 os habitantes do setor Bandeira Branca há muito tempo almejam esse

reconhecimento, visto que nesse momento o Estado de Rondônia vem despontando como o Estado

que mais cresce no país, não seria justo nós ficarmos de fora desse crescimento, à elevação da vila

Bandeira Branca, cujo nome é dos tempos dos seringais, concerteza contribuirá e fará parte do

processo gigantesco que vem passando o Estado de Rondônia, e num espaço curto de tempo o

povo de Presidente Médici contemplara uma nova Bandeira Branca e concerteza muito orgulhara

o povo desta região. o Presidente submeteu á discussão e votação. Aparte vereador sargento

Rubi. que fala sobre problemas encontrados, quanto à elevação da vila Bandeira Branca. o
Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por maioria de votos em sua primeira

votação. Vereador Ronaldo Pereira também fez Requerimento verbal, solicitando da Prefeita,

que compre em caráter de urgência o combustível de retorno, para as ambulâncias virem de poÍo

velho' para que não a mesma não tenha problemas futuros com a prestação de conta. o presidente

submeteu á discussão e votação. o Presidente em exercício submeteu, declara aprovado por

maioria de votos em sua primeira votação. o Presidente coloca á disposição da Comissão de

Justiça e Redação os Projetos de Leis 005/2013 e 004/2013 ambos de autoria do Excelentíssimo

Senhor vereador Gilmar Moura; o Presidente concede o uso da palavra para as consideraçôes
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finais á vereador Gilmar Moura, vereador Alfredo, vereador Sargento Rubi, o presidente

também faz suas considerações finais.

Às vinte e duas horas vinte e três minutos, não havendo nada mais a ser tratado. em nome de

Deus o Presidente encerrou a presente sessão.
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